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VERBALE DI RIUNIONE DI GIUNTA 
 
Data: 5 ottobre 2022 
Ora: 15:00 
Luogo: Aula “Francesco Autuori 
 
La Direttrice apre la riunione richiamando i punti all’OdG: 

1. Comunicazioni 
2. Punti organico 2022 
3. Varie ed eventuali 

 
Partecipanti: 
- Prof.ssa Canini (Direttrice) 
- Prof.ssa Aquilano (Vicedirettrice e segretaria) 
- Prof. Novelletto (Coordinatore Scuola Dottorato) 
- Prof.ssa Ciriolo (Coordinatore Scuola Dottorato) 
- Prof. Fraziano (Coordinatore LT Biotecnologie) 
- Prof. Campello (Coordinatore LM BCMSB) 
- Prof. Gentile (Coordinatore LM BEEAA) 
- Prof. Falconi (Coordinatore LM Bioinformatica) 
- Prof. Battistoni (Coordinatore LM Biotechnology) 
- Prof. Fuciarelli (Coordinatore LT Scienze Biologiche) 
- Prof. Helmer-Citterich 
- Prof. Marra 
- Prof. Barilà 
- Prof. Martinez Labarga 
- Prof. Svicher 
- Dr. Lettieri Barbato 
- Dr. Ciccotti 
- Dr. Ammendola 
- Dr. De Luca 
- Flavia De Vito (Rappresentante degli studenti) 
- Sig. Marcello Brancato (Uditore) 
 
Risultano assenti giustificati la Prof.ssa Ghibelli; assenti ingiustificati Prof. Nisticò, Dr. Paoluzi 
Serena (rappresentante del personale TAB). 
 
 
1. Comunicazioni  
Piano Risparmio Energetico 
   - La Direttrice informa la Giunta dell'incremento dei costi energetici dell’Ateneo di 11 milioni di 
euro. Per ridurre al minimo questo incremento, l’Ateneo ha proposto di diminuire le attività di 1.5 
giorni a settimana: concludere il venerdì alle 14 e riprendere il martedì in modo da garantire un 
risparmio del consumo energetico (corrente elettrica e riscaldamento). 
   - La Macroarea di Scienze ha mosso una controproposta compatta: garantire una presenza 
giornaliera durante tutta la settimana riducendo il numero di ore giornaliere (interruzione 
riscaldamento alle 16.00) e ridurre al minimo l’attività lavorativa durante eventuali ponti. 
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Istituzione Commissione per Valutazione Annuale RTDb 
   - La Direttrice propone nuovamente l'istituzione di una commissione con lo scopo di verificare la 
congruità delle attività con il SSD, la produttività del ricercatore e identificare eventuali problemi, 
lavorando sulla loro risoluzione prima del termine dei tre anni. 
   - La Prof. Ciriolo comunica che durante l'ultima riunione dei PO BIO/10 è stato suggerito di 
assicurarsi che il futuro RTDb possa avere un carico didattico corrispondente a 15 CFU per evitare 
penalizzazioni dell’Università. 
 
Utilizzo Fondi Didattica 2021 
   - È necessario spendere e poi rendicontare entro il 31 ottobre 2022 i fondi della didattica (circa 
35/40.000€). In caso contrario, i fondi andrebbero riconsegnati all’Ateneo. 
 
Si chiede ai coordinatori dei corsi di studio di comunicare le eventuali necessità di ciascun corso per 
proseguire le attività didattiche. Pervengono alcune proposte dai membri della Giunta:  

o Computer per il nuovo strumento ChemiDoc 
o Stabilizzatore di corrente per lo strumento per RT-qPCR 
o Abbonamento alla piattaforma JOVE 
o Ripopolamento di piccola strumentazione per i laboratori dedicati alle esercitazioni  
o Ordine per materiale di consumo (es. carta, guanti, alcol). 

 
Si chiede di presentare ulteriori proposte. 
 
Fondi Residui di Progetti conclusi 
A causa dell’hackeraggio e la perdita conseguente di dati, si è resa necessaria la ricostituzione della 
contabilità di tutti i fondi del Dipartimento. Sono ancora presenti specifici fondi con UBP ancora 
attivi, nonostante i relativi progetti siano conclusi. Si propone di verificare la situazione contabile dei 
propri fondi insieme al personale della Segreteria e di deciderne la destinazione. Si comunica inoltre 
che il servizio WEBReport è nuovamente operativo. 
 
Spazi 
Sono ancora in corso i lavori di adattamento dello spazio "Casali" per il trasferimento del gruppo di 
Antropologia, che dovrebbe verificarsi a partire dal 15 novembre. In seguito, dovrà essere riconvocata 
la Commissione Spazi, possibilmente entro la fine dell'anno. Si chiede di inviare le proprie necessità. 
 
2. Punti Organico 
   - Rimanenze: 0.575 
   - Stimati ordinari: 1.2 
   - Stimati straordinari: 1.9 
   - Totale: 3.5 
   - Proposte per punti organico: 
     - PO MED/07 
     - PO BIO/10 
     - PO BIO/18 
     - PO MED/07: cofinanziamento di 0.15 punti organico da parte della Facoltà di Medicina, da 
avviare il prima possibile. 
     - PA MED/04 



  

Dipartimento di Biologia 

 

     - RTDb BIO/05 (a seguito del pensionamento dei Proff. Allegrucci e Cesaroni) 
     - RTDb BIO/08 (a seguito del pensionamento della Prof.ssa Rickards e necessità didattica per i 12 
CFU di servizion presso il Dipartimento di Lettere) 
     - PO BIO/14 
     - 2 TABc: 0.25 punti organico ciascuno. 
     - Chiamate dirette proposte: Dr.ssa Ventura con ASN a Professore Associato BIO/09 e MED/04.  
Si incoraggiano i colleghi a proporre altre candidature per chiamate dirette esterne, con l'informazione 
che la chiamata diretta di un associato esterno grava sul Dipartimento per soli 0.175 punti organico. 
 
3. Varie ed eventuali 
   - PE8 è ancora in fase di contrattazione. 
   - Concorsi: tutti i concorsi approvati che dovevano essere pubblicati in Gazzetta (tra cui PO BIO/09) 
sono stati bloccati dal CdA che ha richiesto un cambiamento nel Regolamento. Tor Vergata, al 
contrario di altri Atenei, non prevede la prova didattica per i concorsi ordinari.  Attualmente si è in 
attesa della risposta in merito da parte del Consiglio di Stato. 
 
La Direttrice, dopo avere constatato l’assenza di ulteriori richieste e considerazioni da parte dei 
membri della Giunta, chiude la riunione. 
 
 
Data: 5 ottobre 2022 
Ora: 17:00 
 
 
Il segretario         La Direttrice 
Katia Aquilano        Antonella Canini 

 


